
所長    

コラム 

 

公務員は労働分配率 100％？ 
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（前号より続く） 

17．地元産「神子原米」の米袋のデザインを「エルメス」製品のデザイナーに依頼 

18．ＮＡＳＡの人工衛星を使って田んぼ毎の「食味解析」を全国各地のＪＡに売るビジネスを羽咋市が始めた 

19．農産品を売る直売所を作るため農家を説得して資本金３００万円の株式会社を設立（平成１９年４月） 

20．農家による運営の直売所「神子の里」を開店、４か月余の目標売上２,０００万円に対し６,８００万円を

達成、ＰＯＳシステム化、やがて１億円突破の見込み 

20．町の古文書にＵＦＯの記載を見つけ、「町おこし」に利用せんとして「マスコミおこし作戦」を展開 

22．ＵＦＯに結び付けて「ＵＦＯうどん」「ＵＦＯラーメン」「ＵＦＯパン」「ＵＦＯお好み焼き」「ＵＦＯせん

べい」「ＵＦＯケーキ」「ＵＦＯクリーニング」「ＵＦＯまんじゅう」「ＵＦＯパチンコ」など、どんどん 

エスカレートさせて街中を活性化させ、ついに「宇宙とＵＦＯと国際会議」開催にまで飛躍 

23．かつて黒船を迎え入れた長崎の出島に倣い、ついに「今世紀の出島は能登半島」「宇宙の出島は能登半島」

とばかりの大ぼらを吹いて自治省から５２億６,０００万円の予算を引き出し、大ホールやら図書館、博物

館に。 

24．その博物館の入り口にロケットのレプリカを設置しょうとしたがそれよりも本物の月面火星探査機を 

ＮＡＳＡから借り入れ交渉（期間１００年だが半永久？） 

25．奇跡の「農薬を一切使わないリンゴ農家」弘前の木村秋則さんと出会い、窒素、リン酸、カリウムなどが

入った化学肥料、農薬、除草剤を使わない「自然栽培」に取りつくことに。 

歳入４８兆円の日本が、２８兆円もの医療費を使うのは異常。「虫は農薬を蒔いた田んぼには入らない」 

「無農薬の田んぼにはいろんな生物が８０種もいる」「害虫や雑草があるのが自然そのもの」として本来

あるべき農業の原点に戻るとして「自然栽培実践塾」を開講して栽培したコシヒカリ（Kg 当たり７００

円）を収穫。 

26．市役所の職員にもっと企業家魂を！ 

   民間企業では自分の給与の３倍以上の仕事をする。月に３０万円なら１００万円の仕事をするが、公務員

とＪＡの職員の悪いところは１０万円しか貰ってないから１０万円分だけの仕事をする。そういうところ

を変えていくと大きく変わってくるのではないかと思う・・・・と。 

 このご当人羽咋市役所勤務の高野誠鮮氏による指摘はまさに耳の痛いところで、農家の年平均所得が８７万

円のところ、ＪＡの役員や職員が案外数百万円などという事例を比喩しておられるように思いました。公務員

の方がこの高野さんの本を読まれたらどのように反応されるのか興味津々です。 

最後になりますが、この高野誠鮮氏をわが企業に招聘（引抜き?）される勇気はありませんか。お尋ねします。 



 

当事務所のお客様である「㈲小松屋」様は、明治１０年創業、以来１３０有余年変わらぬこだわりの

手法で、お味噌・甘酒などを造っておられます。これら発酵食品の中でも最近ＴＶや雑誌で度々とり 

上げられブームになっているのが「しお糀」。卵焼きに、野菜炒めに、煮物に、お肉やお魚のしお糀漬け

にと、何でもござれの万能調味料なんです。まろやかな塩味で、食材の甘味や旨味を引き出します。 

とりわけ小松屋様の「しお糀」はそこらのしお糀とはモノが違います。国産原料・手造り・無添加は

もちろんのこと、明治大正時代から受け継がれた「せいろ（木箱）」を使用して作ったほんまもんです 

（室蓋【むろぶた】式製法）。しお糀（生）で作った料理のお供にお味噌汁、食後に甘酒、なんていうの

はいかがでしょうか？どれもせいろ糀を使って丹精こめて造っておられます。発酵食品のパワーは 

夏バテ回復には持ってこいです。一度ご賞味あれ！ 

                           

               

     

     

 

※「ハクションレターを見た」と言ってご注文頂き、 

5,000 円以上お買上げの方には粗品を進呈いたします。 

お客様 
情報 

相続 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

㈲小松屋 姫路市白浜町甲５６８ 

（松原神社より西へ５００ｍ） 

電話：０７９－２４５－００１４ 

ＨＰ：http://www.miso-komatuya.co.jp 
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魔法の調味料「塩糀(しおこうじ)」が今、大ブームです！ 
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1,155 円
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財産承継ニュースをお届けします！ 

当事務所では、この度「財産承継ニュース」の配布を開始いたしました。

以前に当事務所で相続税申告を担当させていただいた企業様や、相続に関

してのお問い合わせをいただいたことのあるお客様に配布させていただ

きますが、ご興味のあるお客様は監査担当者までお問い合わせください。 

2012 夏号（年４回発行）の内容は 

●法律…生前贈与の基礎知識 

●年金…遺族年金の受給権 

●相続事例…遺産の大部分を占める不動産全部を長男に渡したい 

円満な相続は事前の準備が必要になります。あらかじめ情報を入手し、 

計画をたてておくことが大事です。ぜひ私どもにご相談ください。 

http://www.miso-komatuya.co.jp


 

みなさん、Facebook（フェイスブック）はご存知ですか？すでに利用されている方や、名前だけは

聞いたことがあるなんて方もいるかもしれませんね。 

Facebook は、いわゆるＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）のひとつで、社会的 

ネットワークをｗｅｂ上で構築できるサービスです。近頃では、この Facebook をビジネスに活かして

いる企業も多いようですが、具体的にはどういったメリットがあるのでしょうか。 

〇無料で写真付きの情報を公開することができる。 

〇「いいね!」をクリックしてもらうことによって、不特定多数の人たちに見てもらうことが期待できる。 

〇さまざまな人たちから意見を言ってもらえたり、有益な情報のリサーチができる。 

ざっと挙げてみましたが、企業として情報を発信するにはとても有効なツールと言えそうですね。 

もちろん無料で利用することができるので、費用対効果の心配をする必要もありません。本屋に行けば、

活用ガイドなど関連する雑誌もたくさん並んでいますので、ご興味のある企業様はぜひ利用されては 

いかがでしょうか。 

まだ試行錯誤中ではありますが、私たち尾上会計事務所も Facebook で情報発信を始めています。 

見かけましたら、ぜひ「いいね！」してくださいね！              （記事担当：西田） 

事務所 
情報 

事務所 

情報 
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「Facebook」始めました！ 
 

いいね！  

事務所オリジナルポロシャツを作成しました！ 

 尾上会計事務所オリジナルのポロシャツを作成いたしました。前面胸部に「尾上会計」のロゴと、 

背面のイラストは立派な木がお客様で、問題解決と成長支援のお手伝いをしているイメージになって 

います。デザインは白鷺印刷株式会社（姫路市飾磨区三宅３－２７、TEL ０７９－２４３－１１５５）

様に作成いただきました。 

  


